

El Sr. Orvañanos rectifica lo asentado por el Sr. Rodríguez haciendo notar, que ha tomado el Credo desde el Poncio Pilatos.

El Sr. Zárraga dice, que no se ha contestado á ninguna de las razones expuestas por el Sr. Noriega y por él, que hay contradicción entre lo que quiere el Sr. Ruiz y lo que quiere el Sr. Orvañanos: que los unos quieren los tubos para ventiladores de las atarjeas; que los otros nada más para ventiladores de los albañales; y que en este desorden no es posible saber lo que es bueno y lo que es malo. Que el Sr. Orvañanos en su escrito deja asentado que casi todos los tubos están conforme á Reglamento, que después dice que los tubos en T no son los modelos del Consejo; y como la mayoría de los tubos de la capital son en T resulta que no están establecidos conforme lo previene el Consejo. Da lectura á la pregunta del Ayuntamiento para que se vea que no se contesta á ella.

Se pregunta si está suficientemente discutido, y estándolo, en votación quedó aprobado por 19 votos contra 7 que hubo por la negativa.

Se levantó la sesión á la que concurrieron los Sres. Aragón, Altamirano, Bandera, Caréaga, Carmona, Chacón Agustín, Gaviño, Gayón, Hurtado, Lavista, Licéaga, Lugo, Mejía, Noriega, Núñez, Orvañanos, Peñafiel, Ramírez A. N., Ramírez A. J. J., Reyes, Rodríguez, Ruiz, Sánchez, Soriano, Vargas y el primer secretario que suscribe.

F. ZÁRRAGA.

VARIEDADES.

Socios de la Academia Congressistas. — El 28 de Agosto próximo pasado, salieron de México con dirección á Chicago y Wáshington, para tomar parte en los Congresos médicos respectivos, los socios de la Academia N. de Medicina Dres. Manuel Carmona y Valle, Eduardo R. García, Angel Gaviño, Manuel Gutiérrez, Ramón J. Icaza, Rafael Lavista, Eduardo Licéaga, Tomás Noriega, Domingo Orvañanos, Luis E. Ruiz y Fernando Zárraga. Algunos de estos señores volverán dentro de dos meses, otros irán á París, y allí esperarán el mes de Abril, en el que debe reunirse el Congreso Médico Internacional en Roma.

Sesión solemne.—A las siete de la noche de hoy, 1.º de Octubre, según lo prescribe el Reglamento, en el Salón de Sesiones de la Academia, verificará su Sesión Solemne anual, y hará el nombramiento de los miembros que deben formar la mesa Directiva para el año económico de 1893 á 1894. En el número del 15 de Octubre publicaremos los documentos de esta Sesión solemne.

Escribiente de la Academia.—En la sesión extraordinaria del 21 de Septiembre, fué nombrado por unanimidad escribiente de la Academia N. de Medicina el Sr. D. Salvador Alvarado, cuyo empleo se declaró vacante por renuncia de la persona que lo servía.

Necrología.—Defunciones de médicos y farmacéuticos habidas en Zacatecas, la capital, y algunas otras ciudades del mismo Estado, por los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre de 1892; Enero, Febrero, Marzo y Abril de 1893. Todos por contagio.

Dr. Luis G. González, 51 años, de la Facultad de Guadalajara (Zacatecas).

Dr. Jesús Correa Delgado, 38 años, de la Facultad de México (Zacatecas).

Dr. Benjamín Fierro, 31 años, de la Facultad de Guadalajara (Zacatecas).

Dr. Jesús Romero, 65 años, de la Facultad de Guadalajara (Zacatecas), médico de hospital.

Del Comité de Salubridad:

Dr. Alejandro Ruiz, 39 años, de la Facultad de Zacatecas (Zacatecas).

Dr. Juan N. León, 37 años, de la Facultad de Guadalajara (Zacatecas).

Dr. Salvador Gutiérrez Campos, 30 años, de la Facultad de Guadalajara (Zacatecas).

Dr. Eleovardo Redigu, 29 años, de la Facultad de Guadalajara (Villa de Guadalupe de Zacatecas).

Dr. Antonio Luevano, 45 años, de la Facultad de Guadalajara (Jerez).

Dr. Ignacio Toro, 40 años, de la Facultad de Guadalajara (Villanueva).

Farmacéutico, Pedro de Alba, 39 años, de la Facultad de Guadalajara (Villa de Guadalupe).

Farmacéutico, Catarino Castruita, 40 años, de la Facultad de Guadalajara (Zacatecas).